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諸 般 の 報 告 

（平成２９年７月４日～平成２９年９月３日） 

 

７月 ４日  議会運営委員会が開催され、１．意見書・決議、２．本日の議事

について協議されました。（梶本孝志委員長、山﨑菊雄副委員長、野々下重夫、

村上順一、北川光昭、森本雄一郎、太田徹、中林和江、中川健、松本順一、北

川健治議長、池添義春副議長の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１.今後、幹事長会で協議する案件、２.『寝

屋川市みんなのまち基本条例』「第４章 議会」に関する検証について協議さ

れました。（北川健治議長、池添義春副議長、野々下重夫、北川光昭、太田徹、

中川健、松本順一の各議員） 

 

７月 ６日  長野県松本市議会議員４人が、本市の人事評価制度及び中核市移

行に向けた取組について調査・研究のため視察来局されました。 

 

７月１０日  水道事業会計及び下水道事業会計決算審査の執行に係る説明聴取

が行われました。（岡由美議員） 

 

同   日  平成 29 年度淀川左岸治水促進期成同盟総会が枚方市内で開催さ

れました。（北川健治議長） 

 

７月１１日  大阪府寝屋川保健所運営協議会が寝屋川市内で開催されました。

（北川健治議長） 

 

７月１２日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 220 号の校正について

協議されました。（北川健治委員長、池添義春副委員長、髙見雄介、金子英生、

前川奈緒、元橋理浩、板東敬治の各議員） 

 

７月１３日  枚方寝屋川消防組合議会議会運営委員会が開催されました。(髙見

雄介、廣岡芳樹、西田昌美、松本順一の各議員) 

 

同   日  平成 29 年第１回枚方寝屋川消防組合議会臨時会が開催されまし

た。(髙見雄介、金子英生、廣岡芳樹、西田昌美、前川奈緒、坂光勇哉、松本

順一の各議員) 
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同   日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会及び庁舎視察が開催されまし

た。(髙見雄介、金子英生、廣岡芳樹、西田昌美、前川奈緒、坂光勇哉、松本

順一の各議員) 

 

７月１４日  大阪広域水道企業団議会平成 29 年７月議員全員協議会が大阪市

内で開催されました。（野々下重夫議員） 

 

７月１８日  中核市移行調査特別委員会が開催され、寝屋川市中核市移行基本

方針（素案）の説明が行われました。（梶本孝志委員長、廣岡芳樹副委員長、

岡由美、村上順一、池真一、山﨑菊雄、太田徹、中林和江、中川健、元橋理浩、

井川晃一、板東敬治の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は川上直也氏で、要旨は次の

とおりです。 

  総合的な消防力の増強と救急隊の拡充について、防災面強化を目的とした十

二分な予算措置と更なる対策の強化を求めます。 

 

７月１９日  第 148 回河北市議会議長会が本市で開催されました。 

  当番市（寝屋川市議会議長）の挨拶の後、協議事項として、 

 １．平成 28 年度河北市議会議長会会計決算について 

 ２．その他 

 について協議され、いずれも承認されました。（北川健治議長、池添義春副議長） 

 

同   日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（北川光昭議員） 

 

７月２０日  北河内４市リサイクル施設組合議会平成 29 年第１回臨時会が開

催されました。（梶本孝志、池真一、中林和江、井川晃一の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は寝屋川市立神田幼稚園ＰＴ

Ａ会長 糸数雅子氏で、要旨は次のとおりです。 

  寝屋川市立神田幼稚園の園児募集に関して、今後も継続して４歳児募集を行

うことを要望します。 

 

７月２１日  例月現金出納検査並びに水道事業会計及び下水道事業会計決算審

査意見書決定会議が行われました。（岡由美議員） 
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同   日  平成 29 年度第１回寝屋川市都市計画審議会が開催されました。

(住田利博、金子英生、石本絵梨菜、中川健、板東敬治の各議員) 

 

同   日  埼玉県深谷市議会議員３人が、英語村事業について調査・研究の

ため視察来局されました。 

 

７月２４日  全員協議会が開催され、寝屋川市地域防災計画改訂の説明が行わ

れました。（北川健治議長、池添義春副議長、岡由美、梶本孝志、住田利博、

髙見雄介、野々下重夫、村上順一、池真一、金子英生、北川光昭、廣岡芳樹、

森本雄一郎、山﨑菊雄、石本絵梨菜、太田徹、中林和江、西田昌美、前川奈緒、

坂光勇哉、杉本健太、中川健、元橋理浩、井川晃一、馬場才、板東敬治、松本

順一の各議員） 

 

同   日  厚生常任委員会が開催され、１．病児保育みなみ（寝屋川南病院

ケアセンター内）、２．病児保育所つくし（小松病院併設）を視察されました。

（中林和江委員長、中川健副委員長、住田利博、北川光昭、森本雄一郎、前川

奈緒、井川晃一の各議員） 

 

同   日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 29 年５月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（平成 29 年５月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

７月２５日～２６日  東部大阪治水対策促進議会協議会平成 29 年度他都市治

水対策事業視察が広島市内で行われました。（池真一、元橋理浩、馬場才の各

議員） 

 

７月２７日  中核市移行調査特別委員会が開催され、寝屋川市中核市移行基本

方針（素案）について協議されました。（梶本孝志委員長、廣岡芳樹副委員長、

岡由美、村上順一、池真一、山﨑菊雄、太田徹、中林和江、中川健、元橋理浩、

井川晃一、板東敬治の各議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会平成 29 年７月議員全員協議会が大阪市

内で開催されました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会平成 29 年７月臨時会が大阪市内で開催

されました。（野々下重夫議員） 
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７月２８日  平成 29 年第２回大阪府後期高齢者医療広域連合議会７月臨時会

が大阪市内で開催されました。(太田徹議員) 

 

同   日  青森県八戸市議会議員６人が、美しいまちづくり条例について調

査・研究のため視察来局されました。 

 

７月３１日  幹事長会が開催され、１.今後、幹事長会で協議する案件、２.決

算審査特別委員会の委員選出と審査方法、３．12 月市議会定例会の日程（案）、

４．第三者委員会について協議されました。（北川健治議長、池添義春副議長、

野々下重夫、北川光昭、太田徹、中川健、松本順一の各議員） 

 

同   日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査説明聴取が行

われました。（岡由美議員） 

 

８月 １日  平成 29 年度第１回寝屋川市空き家等・老朽危険建築物等対策協議

会が開催されました。(板東敬治議員) 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は特定非営利活動法人 大阪

腎臓病患者協議会会長 西本幸造氏で、要旨は次のとおりです。 

  透析患者の医療と暮らしを守るため、以下２項目について要望します。 

１．障がい者医療費助成事業について、現行の制度を継続してください。 

２．通院支援が必要な透析患者について、行政において施策を講じてください。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は特定非営利活動法人 大阪

腎臓病患者協議会会長 西本幸造氏で、要旨は次のとおりです。 

  以下５項目について要望します。 

１．大規模災害が発生した際、透析患者が透析施設に通院するための手段を確

保してください。 

２．大規模災害が発生した際、避難所等に透析患者が避難する場合は、透析患

者の特徴を理解し充分に配慮してください。 

３．大規模災害が発生した際、透析施設の情報が透析患者・家族等に充分に伝

わるよう配慮してください。 

４．大規模災害が発生した際、貴自治体内にある透析施設の、速やかなインフ

ラ（水道・電気等）の復旧に努めてください。 

５．災害時における患者会と自治体との連絡網を整備するとともに、日頃から

問題点の把握と情報共有をするための連絡会を開催してください。 
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８月 ２日～ ３日  中核市移行調査特別委員会一行が、青森県八戸市及び福

島県福島市の中核市移行について、視察されました。（梶本孝志委員長、廣岡

芳樹副委員長、岡由美、村上順一、池真一、山﨑菊雄、太田徹、中林和江、中

川健、元橋理浩、井川晃一、板東敬治の各議員） 

 

８月 ３日  全国施行時特例市議会議長会総会が東京都内で開催されました。 

  会長（四日市市議会議長）の挨拶の後、会議に入り、協議事項として、 

 １．平成 28 年度事業報告について 

 ２．平成 28 年度歳入歳出決算について 

 ３．平成 29 年度事業計画（案）について 

 ４．平成 29 年度歳入歳出予算（案）について 

 ５．国への要望事項（案）について 

 ６．役員改選について 

 協議され、２については認定され、６については原案どおり可決され、その他

については承認されました。（北川健治議長） 

 

８月 ４日  中核市移行調査特別委員会が開催され、中間報告書（案）につい

て協議されました。（梶本孝志委員長、廣岡芳樹副委員長、岡由美、村上順一、

池真一、山﨑菊雄、太田徹、中林和江、中川健、元橋理浩、井川晃一、板東敬

治の各議員） 

 

８月 ８日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査意見書決定会

議が行われました。（岡由美議員） 

 

８月 ９日  陳情書を受理いたしました。提出者は全国森林環境税創設促進議

員連盟会長 板垣一徳氏で、要旨は次のとおりです。 

  森林・林業・山村対策の抜本的強化を図るための「全国森林環境税」導入の

一日も早い実現を求めるため、「全国森林環境税の創設」に関する意見書の採

択をお願いします。 

 

８月１０日  民生委員推薦会が開催されました。（北川健治議長、池添義春副議

長） 

 

８月１７日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（北川光昭議員） 
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同   日  大阪府茨木市議会議員３人が、アルカスホールについて調査・研

究のため視察来局されました。 

 

８月１８日  第 281 回大阪府市議会議長会総会及び研修会が大阪市内で開催さ

れました。 

会長（柏原市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

１．会務報告（第 280 回総会以降）について 

２．第 73 回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況について 

３．公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

報告を受け、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

１．平成 28 年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算について 

２．第 57 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

３．第 74 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催について 

４．ブロック提出議案について 

５．その他  

について協議され、１については認定され、その他はいずれも承認されました。 

 次に、阪神・淡路大震災記念 人と防災未来センター長 河田惠昭氏が「最

近の気象災害の特徴と防災」と題して講演されました。（北川健治議長、池添

義春副議長） 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（岡由美議員） 

 

同   日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 29 年度６月分）及び水道事業会計・下水道事業会

計（平成 29 年度６月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしま

した。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は寝屋川・子どもたちの給食

をよくする会代表代行 高谷隆治氏で、要旨は次のとおりです。 

  寝屋川市長に提出した、給食に関する要望事項について、議会においても、

要望の趣旨を理解し、今後改善が進められるようお願いします。 

 

８月２１日  陳情書を受理いたしました。提出者はあかつき・ひばり園保護者

会会長 舩橋恵子氏、寝屋川市障害児者を守る親の会会長 朽見圭子氏で、要

旨は次のとおりです。 
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  あかつき・ひばり園に関する下記の項目について、お願いします。 

１．今後も寝屋川市の責任において、療育水準の向上を目指し、療育システム

を崩すことなく、継続した障害児支援をお願いします。 

２．より手厚い引継ぎをするために、平成 30 年度のあかつき・ひばり園の派

遣職員の引継ぎを継続することと併せて、保育スタッフの法人職員を増員し

て雇用できるように、検討をお願いします。 

３．寝屋川市として、あかつき・ひばり園の支援を継続するためにも、担当ラ

インの更なる強化と日々常駐での支援体制を今後も継続することをお願い

します。 

 

８月２２日  全員協議会が開催され、寝屋川市中核市移行基本方針（素案）の

説明が行われました。（北川健治議長、池添義春副議長、岡由美、梶本孝志、

住田利博、髙見雄介、野々下重夫、村上順一、池真一、金子英生、北川光昭、

廣岡芳樹、森本雄一郎、山﨑菊雄、石本絵梨菜、太田徹、中林和江、西田昌美、

坂光勇哉、杉本健太、中川健、元橋理浩、井川晃一、馬場才、板東敬治、松本

順一の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は寝屋川民主商工会婦人部部

長 浅草富美絵氏で、要旨は次のとおりです。 

所得税法第 56 条の廃止を求める意見書の採択をお願いします。 

 

８月２４日～２５日  全国都市監査委員会総会・研修会が東京都内で開催され

ました。（岡由美議員） 

 

８月２５日  陳情書を受理いたしました。提出者は平和をめざす寝屋川市民の

会代表 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  高浜原発３号機及び４号機の稼働をやめるよう求める意見書の採択をお願い

します。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は平和をめざす寝屋川市民の

会代表 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  辺野古新基地建設の中止を求める意見書の採択をお願いします。 

 

８月２８日  要望書を受理いたしました。提出者は新日本婦人の会寝屋川支部

支部長 宮前妙子氏で、要旨は次のとおりです。 

日本政府に核兵器禁止条約を調印するよう求める決議の採択をお願いしま
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す。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は荒木實氏で、要旨は次のと

おりです。 

  地球で生き続けるための地球社会建設希望決議を採択してください。 

 

８月２９日  議会運営委員会が開催され、９月定例会の運営等について協議さ

れました。（梶本孝志委員長、山﨑菊雄副委員長、野々下重夫、村上順一、北

川光昭、森本雄一郎、太田徹、中林和江、中川健、松本順一、北川健治議長、

池添義春副議長の各議員） 

 

同   日  議会運営委員会代表者会議が開催され、本会の運営方法等につい

て協議されました。（梶本孝志委員長、山﨑菊雄副委員長、村上順一、北川光

昭、中林和江、中川健、松本順一の各議員） 

 

同   日  平成 29 年度第１回寝屋川市みんなのまち基本条例検証委員会が

開催されました。（野々下重夫、廣岡芳樹、中林和江の各議員） 

 

同   日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

８月３０日  平成 29 年度第１回寝屋川市国民健康保険運営協議会が開催され

ました。（村上順一、森本雄一郎、太田徹、井川晃一の各議員） 

 

９月 １日  大阪府枚方市議会議員１人が、家庭用防災用品購入補助事業につ

いて調査・研究のため視察来局されました。 

 


